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№ 33

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 　　※第３四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／27）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

	 　（５／４）……休　会（法定休日）

	 　（５／11）……

	 　　クラブフォーラム（社会奉仕委員会）

	 　　卓話　「学校訪問コンサート報告とミニコンサート」

	 　　講師　刈谷音楽協会

	 　　　　　　理事長　橘　　典子 様

（紹介者　神野　公秀 会員）

２．クラブフォーラム………〈雑誌委員会〉

　13：00	 卓話　「雑誌委員会の活動内容の紹介」

	 講師　雑誌委員会委員長　小澤　陽一 会員

	 　　　　　〃　副委員長　角谷　広高 会員

	 　　　　　〃　　　委員　橘　　典子 会員

	 13．謝　辞

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30	 16．散　会
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会員総数　92名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠　席　４名　　出席率　95.40％

前々回（４／６）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）４月19日刈谷アイリスライオンズクラブ創立20周

年記念式典に出席して来ました。

幹 事 報 告

１）本日、例会終了後に理事会を行います。関係者会

員のご出席をお願いします。

委 員 会 報 告

●職業奉仕委員会

１）５月25日例会前に健康診断を実施します。

第2882回例会プログラム

［当年度＝33回目；当月＝３週目］

2015年（平成27年）４月20日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　杉 浦 芳 一

幹 事　伊 藤 節 夫

会報委員長　關 　 淳 之

2014 ～ 2015年度　国際ロータリー　ゲイリーC.K. ホァン 会長テーマ

Light	Up	Rotary　ロータリーに輝きを
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会 長 あ い さ つ

杉浦　芳一

　今日は和歌山城のお話です。

　1619年徳川家康の十男頼
より

信
のぶ

が55

万５千石で入国し、御三家紀州藩と

なりました。

　紀州徳川家は西日本を監視する役

割を担い、後に八代将軍吉
よし

宗
むね

、十四

代将軍家
いえ

茂
もち

を輩出しました。

　天守閣は残念ながら昭和20年７月９日の大空襲で焼失

してしまいました。お城の近くに住友金属工業の工場が

あったためです。

　お城ではありませんが紀三井寺の紹介をします。

　早咲きの桜の名所と紀
き

伊
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国
くに

屋
や

文
ぶん

左
さ

衛
え

門
もん

の縁結びの神様

として有名です。

　母を背おいて231段の階段を登ってお参りした時にゲ

タの鼻緒が切れて困っている娘を助けた。その娘が後の

妻であり実家は宮司で実家のバックアップがあって出世

したというエピソードです。

　紀州南高梅も有名ですが、全国的にもめずらしいもの

として御
お

橋
はし

廊
ろう

下
か

と言って屋根と壁のある橋が二の丸と西

の丸の内堀に掛かっています。

　殿様と奥女中が外から見えないようにとの配慮ですが、

殿様のプライベートの場「大奥」へ早く行けるための渡

り廊下をわざわざ作ったわけです。

　平成18年にお金をかけて復元されています。離れ座敷、

茶室、釣殿など西の丸庭園は殿様が風雅を楽しみ安らぎ

の場所であった紅葉の名所でもあります。

卓 話

「雑誌委員会の活動内容の紹介」
雑誌委員会委員長　小澤　陽一 会員

〃　副委員長　角谷　広高 会員

〃　　　委員　橘　　典子 会員

　雑誌委員会の小澤です。雑誌委員会の活動内容を雑誌

委員全員でご紹介します。

具体的な実施計画

１．学校、図書館、病院などに“ロータリーの友”を寄

贈し、地域社会にロータリー活動に対する理解を深め

　　　　

て頂くよう努力します。

２．当クラブの行事・話題などを効果的に“ロータリー

の友”に投稿し掲載を目指します。

３．“ロータリーの友”の選りすぐりの記事をピックアッ

プし、会員の皆様にご紹介します。

　

　１．本年は愛知教育大学にも置いて頂きました。２．先	

月の３月号に『刈谷ロータリーバンド10周年』の記事が

掲載されました。３．選りすぐりの記事を本日、橘委員、

角谷副委員長、小澤よりご紹介申し上げます。

（橘）私が選んだ記事はロータリーの友12月号の「奉仕

で支え笑顔を広げる－会員配偶者主体の奉仕活動」に

ついてです。今回は会員の配偶者が主体になって、ま

たは独自に行っている奉仕活動をご紹介します。

・ロータリーの会合だけでは得られない絆―浜松RC

夫人奉仕部の歩み

・楽しく活動、強制しないのが長続きの秘訣―前沢

RC若竹会

・園児からお年寄りまで―地域の施設で奉仕する宇都

宮東RC夫人の会

・少しでもできることを―東京銀座RC土曜会52周年

を迎えて

・フラダンスチーム大活躍！―川口シティ鳩ヶ谷RC

とロータリー家族

　以上５つの記事をご紹介しました。奥様達の交流を

深め、家族がロータリー活動に参加することはロータ

リーへの理解を深めることになると思います。

（角谷）私が選んだ記事は、ロータリーの友２月号の「走

る人・支える人にもありがとう」（第20回四万十川ウ

ルトラマラソンへの支援の記事）です。この記事を選

択した理由は、私がホノルル・東京・那覇マラソン等、

マラソンを走っていて興味をひかれたからです。

　高知県の中村ロータリークラブは、第１回から選手

の支援・コース管理や、リタイアタオルの寄贈と、運

営・物資両面でこのマラソンを支えてきました。そし

て20回目の節目の昨年の大会で、「ボランティア表彰」

を受けました。町の活性化への協力はロータリーとし

て素晴しいことだと思います。

（小澤）五所川原ロータリーの記事をご紹介します。昨

年５月開催『喫煙の害を説く健康セミナー』です。講

師に国立がん研究センターの望月有美子先生をお招き

し、平均寿命全国ワーストの青森県の汚名返上の為に、

小中高校生にたばこの害を啓蒙しました。パネリスト

によるシンポジウムも行われました。私自身も苦労し

て禁煙したので、有意義なセミナーと思いました。

　以上また、「ロータリーの友」で『大いに為になる』

記事があればご紹介させて頂きます。
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第 1 1回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．５・６月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

３．カキツバタ支援金について

	 	 〈環境保全委員長〉

４．事務局ゴールデンウィーク休暇中の緊急連絡先について	

	 〈幹　事〉

５．その他

　　・危機管理について

Ⅲ　会場監督の所見


